



Terminhinweis

Düsseldorf, 25.02.2015

Roboteranzüge für Rückenmarkverletzte: Ministerinnen Schulze und Steffens besuchen Uniklinik Bergmannsheil in Bochum

Sehr geehrte Damen und Herren,

Wissenschaftsministerin Svenja Schulze und Gesundheitsministerin Barbara Steffens besuchen gemeinsam das Berufsgenossenschaftliche Universitätskrankenhaus Bergmannsheil in Bochum. Im Zentrum für Neurorobotales Bewegungstraining informieren sie sich über das „Cyberdyne-Roboter-Projekt“, eine deutschlandweit einzigartige Studie mit dem japanischen Exoskelettsystem HAL (Hybrid assistive limb). HAL ist ein Roboteranzug, der die Bewegungsabläufe seines Trägers unterstützt. Forscher testen, ob das regelmäßige Bewegungstraining positive Effekte für die Rehabilitation rückenmarkverletzter Patienten bringt.

**Freitag, 27. Februar 2015, 10.00 Uhr
Universitätsklinikum Bergmannsheil
Bürkle-de-la-Camp-Platz 1, 44789 Bochum**

Gerne weisen wir Sie auf diesen Termin hin und freuen uns über Ihre Berichterstattung.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Hermann Lamberty
Pressesprecher MIWF

gez. Christoph Meinerz
Pressesprecher MGEPA

Völklinger Straße 49
40221 Düsseldorf
www.wissenschaft.nrw.de

Öffentliche Verkehrsmittel:
S-Bahnen S 8, S 11, S 28
(Völklinger Straße)
Rheinbahn Linien 704, 709
(Georg-Schulhoff-Platz)